

Das Leben eines Wolfes

Von DarkNight265

Kapitel 9: Eroberung des Rudels

Dann zog ich auch mit meinem Rudel weiter. Ich musste einfach weg von dem Platz. So suchte ich mit dem anderen mein altes Revier und fand es auch. Es war nicht besetzt.

Dafür war aber das Rudel von meinem Vater weg. Es streunten einige wölfe aus dem Rudel meines Vater und betraten meines. Ich nahm sie beide auf und freute mich dass wir so mehrere im Rudel wahren. Auch konnte ich so mein Rudel verstärken. So konnten wir mehr jagen und auch durften meine Betas junge kriegen. So bestimmte es das Weibchen.

Wurden es aber zu viele Welpen musste ich ran und sie umbringen. Es war für mich kein vergnügen den die Weibchen nahmen es mir jedesmal sehr übel wenn ich dies tat. Ich war nun 10 Jahre mein Rudel bestand nun aus 20 Rudel Tieren. Es waren weitere unterwegs. Wir mussten bald weiterziehen und ein Größeres Revier übernehmen.

Es war jetzt schon schwer genug Nahrung für die anderen zu kriegen. Ich zog dann nun auch mit meinem Rudel weiter und fand bald einen Größeren platz. Es war ein Altes Rudel welches diesen platz besaß. Ich selber Startete mit den anderen einen Angriff.

Es war ein überraschungsangriff so das die anderen kaum reagieren konnten. Wir suchten uns die Jüngeren raus und verscheuchten die Älteren. Sie würden eh kein Rudel mehr finden und bald sterben. Da das Rudel sehr alt war gab es eh mehr Ältere als Jüngere. Sie mussten fliehen denn einige waren fast zu schwach um zu fliehen. Es gab auch Ältere welche sich kaum bewegen konnten. Die Älteren wollten es wohl nicht zu ende bringen also mussten wir es tun. Wir brachten sie um und zogen sie aus dem Revier raus. Dann begannen wir siegreich zu Heulen. Es lockte zwar andere Rivalen an welche ich aber mit Leichtigkeit vertrieb. Wenn das so weiterging würde ich immer weiter so leben. Ich fühlte mich stark und würde wahrscheinlich ewig Leben. Wieder gingen wir auf die Jagt und suchten unsere Beute. Es gab viele Rehe hier also genug zu Fressen. Wir heulten nun öfter um zu zeigen das wir da waren und wie viele wir waren. Unsere zahl ist nun auf 30 Wölfe gestiegen.